GEMEINDE KILLWANGEN

GEMEINDERAT

Telefon 056 418 10 60

E-Mail gemeindekanzlei@killwangen.ch

Internet www.killwangen.ch



GEMEINDERATSNACHRICHTEN VOM 16. FEBRUAR 2023

Killwangnerfäscht 2024 / Informationsveranstaltung

Im Jahr 2024 findet wieder ein Dorffest statt. Das Fest wird unter dem Motto «Killwange läbt» vom 14. bis 16. Juni 2024 stattfinden. Um ein gelungenes Fest auf die Beine zu stellen, ist das OK auf die Unterstützung und Mithilfe der Vereine sowie der Bevölkerung angewiesen. Aus diesem Grund findet am Donnerstag, 23. Februar 2023, 19.30 Uhr, im Werkgebäudesaal eine Informationsveranstaltung mit anschliessendem Apéro für alle Vereine und interessierten Personen statt. Reservieren Sie sich das Datum bereits heute, das OK freut sich über eine rege Teilnahme und interessante Inputs aus der Bevölkerung. Damit die Veranstaltung entsprechend geplant werden kann, werden Interessierte gebeten, sich vorgängig, d.h. bis am 20. Februar 2023, bei der Gemeindekanzlei anzumelden (gemeindekanzlei@killwangen.ch / 056 418 10 60).

Publikation Gesuche um ordentliche Einbürgerung

Folgende Personen haben bei der Gemeinde Killwangen ein Gesuch um ordentliche Einbürgerung gestellt:

Sanz Modrego Raul, 1986, männlich, spanischer Staatsangehöriger, zusammen mit seinen Kindern, Sanz Cuadrado Mia Clara, 2018, weiblich, spanische Staatsangehörige und Sanz Cuadrado Blanca, 2021, weiblich, spanische Staatsangehörige wohnhaft in 8956 Killwangen, Mühlehaldenstrasse 9.

Jede Person kann innert 30 Tagen seit der amtlichen Publikation dem Gemeinderat eine schriftliche Eingabe zum Gesuch einreichen. Diese Eingaben können sowohl positive wie negative Aspekte enthalten. Der Gemeinderat wird die Eingaben prüfen und in seiner Beurteilung einfliessen lassen.

GEMEINDE KILLWANGEN

Gesamtverkehrskonzept Raum Baden und Umgebung: Meinungen sind gefragt!

An der kürzlich durchgeführten zweiten Mobilitätskonferenz des Gesamtverkehrskonzepts (GVK) Raum Baden und Umgebung haben die Teilnehmenden unter anderem die Ziele der künftigen Mobilitätsplanung in der Region sowie die dazugehörigen Erfolgskriterien diskutiert. Daraus wurden die Inhalte erarbeitet, die nun in die zweite ePartizipation geschickt werden.

Diese Online-Mitwirkung, an der sich die breite Bevölkerung beteiligen kann, startete am Montag, 6. Februar und dauert bis am 26. Februar 2023. Die Erkenntnisse aus der ePartizipation werden in die weiteren Arbeiten des GVK Raum Baden und Umgebung einfliessen. Damit ist sichergestellt, dass die Anliegen der Bevölkerungsvertretung an der Mobilitätskonferenz zusätzlich mit jenen aus der breiten Bevölkerung ergänzt werden können. Link dazu: https://partizipation-gvk-badenumgebung.ag.ch/de/mok-2/participant

Herzliche Gratulation zum Schweizer Meistertitel im Landhockey!

Die Gemeinde Killwangen und das Verwaltungspersonal gratuliert Valérie Müller, Lernende Kauffrau im 1. Lehrjahr, zum Schweizer Meistertitel in der Hallensaison 2022/23 mit den Damen des Landhockeyclubs Rotweiss Wettingen. Wir wünschen ihr für die kommenden Spielzeiten weiterhin viel Erfolg.

Killwangen, 16. Februar 2023

GEMEINDERAT KILLWANGEN